

2017年 スタートを飾る! 大躍進で飾る! 往路9位 総合12位 負けじ魂の走り

創大スポーツ

2017年(平成29年)1月3日(火)
第93回箱根駅伝号外
 発行: 創価大学企画広報課
 〒192-8577 東京都八王子市丹木町1-236 TEL042-691-9442

創大駅伝部



1区 大手町~鶴見 21.3Km オオヤマ ノリアキ 大山 憲明 文学部 人間学科 3年 (副将) 熊本県・大牟田高校 1時間05分03秒 自分の走りチームを勢いづけることが役割だと思っていました。先頭集団で走っていましたが、ペースに対応できず少し離されてしまいました。しかし、『道から『大山、がんばれー!』の声をいただき、粘りの走りことができました。地元の熊本からも多くの方が駆けつけてくださり、心から感謝申し上げます。	2区 鶴見~戸塚 23.1Km ムソニ・ムイル 経済学部 経済学科 1年 ケニア・ムンゲン高校 1時間08分05秒 大山選手から襷を受けとったとき勇気がわいた。この襷を少しでも順位を上げて3区の蟹澤選手に繋ごうと決めてスタートしました。前にいる選手を抜くことを目標に攻めの走りができました。走っている途中、創価大学の留学生をはじめ、創道からたくさんの方の声をいただき、とても力になりました。	3区 戸塚~平塚 21.4Km カニサワ ジュン ベイ 蟹澤 淳平 文学部 人間学科 3年 長野県・佐久長聖高校 1時間04分28秒 2年前の初出場では納得の結果が出せなかったのでもう一度走りたくて、そのリベンジをする思いで走りました。マイル選手から10位で襷を受け取り、必ず自分が順位をあげてシード圏内に入った状態で襷を繋ごうと思っていました。最後まで走りきりました。大変にありがとうございました。	4区 平塚~小田原 20.9Km ユウジ セルナルド 祐慈 経営学部 経営学科 4年 (主将) 静岡県・富士宮西高校 1時間04分17秒 少しでもタイムを稼いで5区の江藤選手に襷を繋ごうと思っていました。今回の箱根駅伝が陸上人生の最後のレースになるので、楽しく悔いなく走りきろうと決めていました。ラスト1キロは足が止まってしまうほど辛い状況でしたが、力を振り絞って足を前に運ぶことができました。主将としてやり切りました。	5区 小田原~箱根 20.8Km エトウ ミツ キ 江藤 光輝 経営学部 経営学科 3年 京都府・桂高校 1時間17分32秒 1区から4区までみんなが順位を上げて襷を繋いでくれました。『山の5区』を走れる喜びと感謝を胸に走りきることができました。自分の走りができずチーム順位を下げる結果になりましたが、シード圏内の第9位でゴールができて良かったです。沿道での皆さんの応援、本当にありがとうございました!	6区 箱根~小田原 20.8Km サクダ マサキ 作田 将希 経済学部 経済学科 2年 埼玉県・坂戸西高校 1時間02分08秒 往路がいい順いで襷を繋いでもらったので、何が何でも死守しなければと走りましたが、足が動かなくなりました。走路のどこでも応援してもらいましたが、期待に応えることができませんでした。悔しい気持ちで一杯です。来年ここに戻ってきて主力として箱根を上位で走り、リベンジしたいです。頑張ります。	7区 小田原~平塚 21.3Km コバ キョウスケ 古場 京介 文学部 人間学科 2年 熊本県・千原台高校 1時間07分23秒 本当に辛かったが沿道の応援のおかげで最後まで走り切ることができました。特に一人になってからがキツかった。途中から山梨学院が後ろから来て同じ熊本出身で励まし合いながら走れました。熊本の人たちに少しでも元気を届けたいと思って走った。また、家族や励ましてくれた人たちにありがとうと伝えたい。	8区 平塚~戸塚 21.4Km ヨネ ミツ レン 米満 怜 文学部 人間学科 1年 福岡県・大牟田高校 1時間06分33秒 襷を受ける前は不安や緊張もありましたが、順位をあげたいと自分の走りをしきろうと思いました。同区間2位で来ている。お前ならできる」の声を掛けられて力がみなぎった。きつくなるほど力が出た。まだまだ3年残っています。これからも箱根を走れるように力をつけて、引っ張るようなランナーになりたい。	9区 戸塚~鶴見 23.1Km ミサワ タクミ 三澤 匠 経済学部 経済学科 3年 福井県・鯖江高校 1時間12分41秒 米満君が快走している流れを作ってくれたので、自分が引き継いで力の限り走りきろうと思いました。同期のメンバーが大きな声で応援してくれました。声の力を感じ、心が燃えました。彦坂さんを信じて最後まで走り切りました。彦坂さんが最後追いかけてくれました。本当にありがとうございました!	10区 鶴見~大手町 23.0Km ヒコ サカ カズ ナリ 彦坂 一成 経済学部 経済学科 4年 愛知県・豊川高校 1時間12分27秒 12位で襷を受け、シード権は無理でも1つでも上を目指すようにと思って走りきろうと思いました。11位の選手を越えようと思いました。最後の3キロはきつくなりましたが、4年間の思いとチームの仲間がゴールで待っていることを考えて最後まで走り切りました。後輩たちには今年の記録を超えて欲しいです。
---	---	--	--	---	---	--	--	--	---

田代康則理事長
 全国の皆様のご支援のおかげで、箱根駅伝への2回目の出場で、初めて襷を繋ぎ、12位でゴールすることができました。大健闘です。これら全て沿道で、テレビの前で応援して下さいました。皆さんの声援のおかげです。本当にありがとうございました。来年の連続出場とシード権獲得を目指して今日からしっかりと取り組んでまいります。引き続きご支援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

復路戦評
 シード権を目指して6区作田が9位でスタート。日大の強豪のプレッシャーの中、最後まで苦しみながらも耐え、見事に繋いだ。彦坂は4年間の集大成の走り、追いつく。古場は必死に前を追う。大声援の中、2回目の出場で見事に12位でゴール。惜しくもシードは逃したが来年は監督の檄に励んで激走。区間3位の好記録で順位を12位にした。

2017年箱根駅伝順位

1位	青山学院大学	11時間04分10秒
2位	東洋大学	11時間11分31秒
3位	早稲田大学	11時間12分26秒
4位	順天堂大学	11時間12分42秒
5位	神奈川大学	11時間14分59秒
6位	中央学院大学	11時間15分25秒
7位	日本体育大学	11時間15分39秒
8位	法政大学	11時間15分57秒
9位	駒澤大学	11時間16分13秒
10位	東海大学	11時間17分00秒
11位	帝京大学	11時間20分24秒
12位	創価大学	11時間20分37秒
13位	大東文化大学	11時間23分45秒
14位	拓殖大学	11時間24分22秒
15位	上武大学	11時間24分45秒
16位	國學院大学	11時間28分44秒
17位	山梨学院大学	11時間29分17秒
18位	明治大学	11時間29分17秒
19位	日本大学	11時間30分38秒
20位	国士舘大学	11時間49分18秒



ゴール後にメンバー全員で記念撮影

往路戦評
 1区副将大山は17位とはいえない粘りの走り、1位と1分41秒差、5位の好記録でチームの僅差で、各校エースがムを5位にまで上げて5区江崎2区マイルに襷を渡す。藤に襷を渡す。江藤は中盤上マイルは区間4位の好記録で、坂でややペースを乱すも下7人抜き。3区蟹澤もその勢目に出場で往路を5時間39分に乗り、強豪校を捕らえて7位に順位を押し上げ、4区した。

主将セルナルドに襷を託す。セルナルドは最後の箱根を渾身の力で激走。区間1位とはいえない粘りの走り、1位と1分41秒差、5位の好記録でチームの僅差で、各校エースがムを5位にまで上げて5区江崎2区マイルに襷を渡す。藤に襷を渡す。江藤は中盤上マイルは区間4位の好記録で、坂でややペースを乱すも下7人抜き。3区蟹澤もその勢目に出場で往路を5時間39分に乗り、強豪校を捕らえて7位に順位を押し上げ、4区した。

第93回東京箱根間往復駅伝競走は2017年1月2日、午前8時、東京大手町の読売新聞社前を大歓声の中、シード10校と予選通過10校、オープン参加の関東学生連合チームの全21校が一斉にスタートを切った。予選会3位通過で初のシード権獲得を目指す創価大学駅伝部は果敢に挑戦し、2年前の20位から今回は12位へと大躍進した。

2年ぶり

2度目の箱根でシード権に王手

10人で繋いだ
11時間20分37秒



米満選手から三澤選手に
襷を託す



4区セルナルド選手から5区江藤選手へ襷を繋ぐ



ムイル選手から蟹澤選
手へ襷を繋ぐ



12位でゴールテープを切る彦坂選手



大手町を20校が一斉にスタート。力走する大山選手



三澤選手からアンカーの彦
坂選手へ



箱根の山を走り切った
江藤選手



馬場善久学長

全国の皆様の応援の
お陰で新しい歴史を
築くことができました。
心から感謝申し上

げます。選手たちだけ
ではなく関係者の皆
様のご尽力によって、
2017年最高のス
タートを決ることがで
きました。選手の皆さ
んの頑張りに勇気をも
りました。感動をあ
りがとう！学生の活躍
ほど嬉しいことはありません。
生第一にしっかりと頑
張ってまいります。



瀬上雄然監督

沿道の大声援が選手
たちの力になりました。
た。この2日間は、選
手の成長を実感しまし

た。12位という結果は
未来につながる結果だ
と思います。特に8区
の米満が流れを取り戻
してくれた。抜きつ抜
かされたの駅伝のレース
を見せてくれました。
そして、4年生の彦坂
が最後まで諦めない走
りを見せてくれた。全
員で創価大学らしい走
りができたと思いま
す。



セルナルド主将

応援ありがとうございました。
皆様ののおかげで無事に襷を大手町
まで持って帰ることが

できました。シード権
獲得はかないませんが、
往路9位・総
合12位という結果を残
すことができ、他大学
と戦ったと実感した駅
伝でした。自分は、今
回で駅伝も主将も引退
します。来年は大山新
主将を中心にもっと上
の順位を狙えるチーム
なので、応援よろしく
お願いします。



作田選手から古場選手へ



応援にかけつけた外国人留学生たち



激走する全選手を沿道から応援



たくさんの声援ありがとうございました